



El Mensajero

Boletín informativo de la Iglesia Metodista del Perú

CNP convoca Primer Encuentro Nacional de Reflexión Teológica y Pastoral para la Misión

La Comisión Nacional de Programas (CNP) de la Iglesia Metodista del Perú (IMP) realizará en Lima, del 23 al 27 de setiembre próximo, el I Encuentro de Reflexión Teológica y Pastoral para la Misión. Se espera la participación de 80 presbíteros, pastores suplentes aprobados y pastores laicos de los seis distritos eclesiásticos de la IMP.

El encuentro, que se realizará en la Casa Metodista para la Educación y la Cultura, servirá para la actualización de los pastores en temas teológicos y doctrinales, así como para revisar las estrategias locales, distritales y nacionales del Plan de Evangelización y crecimiento 2014-2017.

El Rev. Samuel Aguilar, obispo de la IMP, dijo que para el cumplimiento de dicho plan se requiere un liderazgo pastoral competente y capacitado bíblica y teológicamente, que tenga bien claro el enfoque de la misión de la iglesia en la sociedad y que haya unidad de criterios en el ejercicio pastoral.

Pidió a los pastores prepararse para participar activamente en el encuentro y venir con datos de la realidad de cada iglesia local y de su entorno social. En el evento habrá un tiempo amplio para pensar en la misión y diseñar las estrategias locales y distritales para la evangelización y el discipulado, indicó.

Recordó que la visión de este cuatrienio nos habla de santidad, consagración y servicio, de ser una iglesia renovada permanentemente por el Espíritu Santo, comprometida con la evangelización y el discipulado. Nuestra responsabilidad es cumplir con el mandato del evangelio de ir y hacer discípulos (Mateo 28:19.20); el crecimiento cualitativo y cuantitativo será obra del Espíritu Santo.

Según estadísticas oficiales, la Iglesia Metodista tiene actualmente 5,172 miembros en plena comunión; la meta para el cuatrienio es duplicar esa cifra.

La CNP, para motivar la reflexión, ha invitado a cuatro destacados líderes latinoamericanos para exponer los temas centrales. El obispo Joao Carlos Lopes, de la VI Región de la Igle-



Obispo Samuel Aguilar pide a pastores prepararse para el encuentro.

sia Metodista de Brasil, tratará el tema Iglesia, Crecimiento y Misión; el Dr. Luiz Carlos Ramos, de la III Región de la Iglesia Metodista de Brasil, abordará el tema Liturgia y Misión y el Dr. Daniel Bruno, del Centro de Estudios Wesleyanos, de Argentina, expondrá el tema Historia y Misión, mientras el presidente de la CNP, Rev. Carlos Gastelú analizará los aspectos organizativos de la IMP.

También ha sido invitado el Rev. Juan Gattinoni, secretario para América Latina de la Junta General de Ministerios Globales de la Iglesia Metodista Unida, para predicar en el culto de apertura del encuentro y exponer el tema La Iglesia y la Misión en América Latina el 24 de setiembre.

Las actividades durante el día son exclusivamente para pastores, mientras las conferencias y cultos vespertinos estarán abiertos a toda la comunidad metodista. Para ello se va acondicionar el patio del local de Paseo Colón como auditorio. Será la primera acti-

vidad de la IMP en el local que ahora tiene la denominación de Casa Metodista para la Educación y la Cultura.

DATOS

- La Iglesia Metodista del Perú tiene 165 iglesias locales y 90 pastores.
- 24 presbíteros, quienes representan solo el 27% de todo el cuerpo pastoral;
- 36 pastores suplentes aprobados (laicos) con media formación bíblico-teológica, quienes representan el 40% del cuerpo pastoral;
- 30 pastores laicos con básica formación bíblica teológica, quienes representan un 33% del cuerpo pastoral.



EL MENSAJERO

Boletín informativo de la Iglesia
Metodista del Perú

Año 1 • No. 3 • Agosto 2014

Director:

Rev Samuel Aguilar
Obispo

Editor:

Fernando Oshige

Colaboradores:

Paulo Llanco Z. (Lima), Samuel
Antúnez (San Ramón), Roldo Archenti
(Tarapoto), Santos Casillas (Cusco) y
Moisés Linares (Tacna).

Oficina de redacción:

Pasaje Bailones 186, Breña.
Lima 5, Perú

Teléfonos:

(511) 431 8995 - (511) 424 5970

Correo electrónico:

comunicaciones@iglesiametodista.org.pe

Sitio web:

www.iglesiametodista.org.pe

Diseño gráfico:

Juan Carlos Delgado

OFRENDAS

DESDE EL EXTERIOR

Scotiabank Perú SAA.
Iglesia Metodista del Perú
Cuenta Corriente en US\$ Dólares:
N° 01-203-101-0026-67

CODIGO SWIFT: BSUDPEPL

(Indicar que es para El Mensajero)

Dirección del Scotia Bank:
Calle Dionisio Derteano N° 102
San Isidro, Lima 27 - Perú
Telf: (51 1) 211-6000

EN PERÚ

Scotiabank Perú SAA.
Cuenta corriente en nuevos Soles:
N° 000-1195352
Código de cuenta interbancario:
009-203-000001195352

EDITORIAL

Las iglesias y la COP20

Perú estará en el centro de la atención mundial la primera quincena de diciembre próximo cuando se realice la más importante reunión internacional sobre el cambio climático del año. Es la vigésima reunión de la Conferencia de las Partes de los Países Firmantes del Convenio Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, más conocida como la COP 20.

Llegarán a nuestra capital más de 15,000 personas, entre ellas los más altos representantes de 195 países del mundo, así como expertos internacionales, observadores y periodistas. En la reunión se debe evaluar el grado de cumplimiento de acuerdos anteriores y asumir compromisos, estrategias y el financiamiento para limitar las emisiones de gases que se liberan a la atmósfera.

El aumento de tales emisiones, especialmente por los países más desarrollados, viene provocando grandes problemas a nivel mundial. El Perú es uno de los países más vulnerables al cambio climático y sus efectos ya lo vemos y sentimos cotidianamente.

Pero ... ¿Es éste un problema que concierne solo a los gobiernos? De ninguna manera. Está en juego la vida, los bienes creados por Dios. Como cristianos creemos que *"de Jehová es la tierra y su plenitud, el mundo y los que en él habitan"* (Salmo 24:1) y nos corresponde ser buenos mayordomos de la creación.

Por eso, las iglesias y organizaciones cristianas a nivel mundial están movilizadas y harán, como en tantos otros foros internacionales, escuchar su voz en la COP20 y en los eventos paralelos organizados por la sociedad civil.

La Federación Luterana Mundial ha pedido "a todos los gobiernos dar prueba de un liderazgo más firme en la respuesta al cambio climático y superar la dependencia de los combustibles fósiles para suplir las necesidades de energía." Otras organizaciones cristianas demandan la aplicación de la justicia climática para que los daños producidos por el efecto invernadero o calentamiento global sean asumidos proporcionalmente entre todos los que los generan. Es paradójico que los países con mayor participación en la emisión de gases de efecto invernadero, como Estados Unidos y China, sean menos afectados por el impacto del cambio climático y que entre las regiones más afectadas se encuentran las que tienen sistemas productivos más sensibles al clima como América Latina.

Los expertos señalan que no es posible continuar con esta situación que amenaza la vida y el sustento de muchos, especialmente entre los más pobres del mundo, y que destruye la biodiversidad. Necesitamos pensar, señalan, en una economía humana, una economía solidaria. Una economía donde el desarrollo no tiene porqué estar desvinculado del ambiente.

Probablemente la mayoría piense que esas son palabras mayores, que el problema debe ser asumido a nivel del gobierno. Es evidente que los distintos estamentos del gobierno tienen la mayor responsabilidad, pero la sociedad civil, las iglesias y los miembros de ellas también deben dar su aporte.

En el caso de la Iglesia Metodista del Perú, la Comisión de Justicia Climática, ha realizado una primera actividad para difundir la información sobre las causas y consecuencias del cambio climático y ha propuesto una serie de iniciativas sencillas de realizar para que el mundo sea un poquito mejor. Entre esas sugerencias figuran el ahorro del agua, el reciclaje de residuos sólidos, el no uso de platos y cubiertos descartables, fomentar los biohuertos, encender solo los focos necesarios, desligar los aparatos electrónicos, imprimir textos cuando sea estrictamente necesario, usar menos el auto.

Podemos agregar muchas actividades más, a nivel doméstico, así como en los espacios públicos, tal como lo promueve la campaña "Pon de tu parte", del Ministerio del Ambiente y organizaciones de la sociedad civil. Nadie debe dejar de asumir su responsabilidad con la creación; el problema del cambio climático nos afecta a todos.

El editor



Curso sobre gestión municipal

A escasos dos meses de las elecciones regionales y municipales, el Seminario Evangélico de Lima (SEL) inició el 1 de agosto un curso básico sobre Gestión municipal, a cargo de tres profesionales con amplia experiencia en la administración pública.

El ingeniero Samuel Ventura, exalumno del Colegio Andino, dicta el módulo 1, sobre "Gestión municipal, desarrollo local y gerencia de proyectos", mientras el doctor Amílcar Cabanillas abordará el tema "Aspectos jurídicos-políticos de la gestión municipal". El magíster René Castro García, destacado miembro de la Iglesia Metodista de Lince, dictará el módulo 3 "Iniciación a la gestión cultural para el municipio". El curso concluirá a finales de setiembre.

Improcedente lista del PPC presidida por Guillermo Yoshikawa

La lista del Partido Popular Cristiano (PPC) al Gobierno Regional del Callao fue declarada improcedente por el Jurado Electoral Especial al no cumplir las cuotas de género y de edad establecidas por la ley electoral. La lista presidida por el profesor Guillermo Yoshikawa, solo incluía dos personas del sexo femenino y un candidato menor a 29 años, cuando de acuerdo a ley debió tener al menos tres mujeres y dos jóvenes.

Yoshikawa, quien actualmente dirige el Colegio América, de la Iglesia Metodista, responsabilizó a los dirigentes del PPC del Callao por el grave error cometido.



Candidatura frustrada del profesor Guillermo Yoshikawa.

AL PUNTO



Participantes en la Asamblea del distrito Costa Norte.

Expansión misionera

El distrito Costa Norte de la Iglesia Metodista del Perú, uno de los distritos que registra mayor crecimiento numérico, continúa su expansión misionera. Ya está presente en Chimbote (con tres congregaciones), Trujillo, Piura, Tumbes y Tarpoto; ahora abre nuevas obras en las ciudades de Cajamarca y Cutervo (Región Cajamarca), así como en Bagua Grande (Región Amazonas).

El superintendente del Distrito, Rev. Carlos Gastelú, dio esta noticia en la Asamblea Distrital extraordinaria, celebrada en Chimbote el domingo 13 de julio.

Campamento de jóvenes en Tambo de Mora

El sábado 26 y el domingo 27 de julio fueron días distintos para los 5,000 pobladores del puerto de pesca artesanal de Tambo de Mora, provincia de Chincha, quienes vieron llegar a más de 80 entusiastas jóvenes metodistas de Lima y Callao para participar en un encuentro de preparación para la misión.

El encuentro tuvo como objetivos "motivar a cada joven a buscar de una manera personal y diaria a Dios y comprometerse con el llamado a la misión desde su iglesia local". Hubo un tiempo de reflexión, de alabanza, de ministración, de confraternidad y una jornada de evangelización, con visitación casa por casa y la presentación de dos obras de teatro que invitaban a los jóvenes a buscar a Jesús y alejarse de los vicios.



Juan Yupanqui Quispe.

Admiten candidatura de Juan Yupanqui

Continúa en carrera el hno. Juan Yupanqui Quispe, candidato del grupo político Autogobierno Ayllu a la Municipalidad Distrital de Ollantaytambo, provincia de Urubamba, Región Cusco, tras ser admitida su inscripción por el Jurado Especial Provincial. Yupanqui, de 38 años, es miembro de la Iglesia Metodista de Patacancha, estudió secundaria en el Colegio Nacional de Ciencias, del Cusco, y desde 1998 labora en la agencia de viajes Vida Tours.

Convenio IMP-AMED

Pastores y líderes de las iglesias locales tienen la oportunidad de fortalecer el trabajo de las escuelas dominicales y escuelas bíblicas de vacaciones gracias al convenio suscrito el 15 de julio último entre la Iglesia Metodista del Perú y la Asociación Ministerial de Escuela Dominical (AMED).

El convenio, suscrito por el obispo Samuel Aguilar y el Rev. Kim, Sung-IL, establece la cooperación entre ambas instituciones para la capacitación de maestros de escuelas dominicales y de escuelas bíblicas de vacaciones; la elaboración de manuales de educación; el desarrollo de talleres de música, manualidades, teatro, y otros; la preparación de audiovisuales (video talleres, coreografía, dibujos animados).



Pastor Kim Sung-IL y el obispo metodista Samuel Aguilar muestran el convenio suscrito.

Pastor Casilla:

Nos preocupa la preparación de nuestros líderes



PSA Valerio Casilla, superintendente del DSAI.

El Distrito Sur Andino Inca (DSAI), que abarca varias provincias de la Región Cusco, es el que tiene el mayor número de miembros en plena comunión en la Iglesia Metodista del Perú de acuerdo a las actas oficiales. Casi el 60 por ciento. Nada menos. En una breve entrevista, el pastor suplente aprobado (PSA) Valerio Casilla, superintendente del DSAI, nos habla sobre las iglesias de su región y cómo ve el futuro..

El Mensajero (EM): Pastor Casilla, ¿cuántas iglesias metodistas hay en el Distrito Sur Andino Inca?

PSA Valerio Casilla (VC): Tenemos 16 iglesias constituidas*, 15 iglesias de circuito y 20 iglesias de misión. En total, 41 iglesias. El distrito está organizado en seis circuitos: Nazareth, con 13 iglesias; Jordán, con 5; Ollantaytambo, con 10; Jerusalén, con 7; Vilcanota con 4 y Cusco, con dos iglesias.

EM: ¿Cuántos miembros en plena comunión hay en las 41 iglesias?

VC: Alrededor de 3,000 miembros. Además en nuestros registros tenemos 800 simpatizantes y muchos niños y adolescentes.

EM: ¿Cómo comenzó la obra en las zonas rurales del Cusco?

VC: La primera obra metodista en el campo se abrió a finales de la década de 1970 en el centro poblado Sonccamarca, en el distrito de Ccatca, provincia de Quispicanchis. Recuerdo que yo era niño cuando llegaron al pueblo el obispo Marco Ochoa, el pastor Pablo Mamani y el pastor Claudio Conde. La obra comenzó en casa de mi papá, Tiburcio Casilla; muchas personas se unieron a la iglesia y luego el trabajo se

extendió a otros pueblos por el testimonio de los primeros creyentes.

EM: ¿Cómo explica el crecimiento de las iglesias?

VC: Debemos mucho al pastor Pablo Mamani, un hombre de Dios, quien abrió obras en diferentes partes del Cusco. Después vinieron otros líderes, tuvimos algunos problemas, pero en los últimos 10 años la obra se fue consolidando. Buscamos siempre la dirección de Dios, estudiamos la Palabra, oramos, ayunamos y predicamos para que otras personas conozcan al Señor. Así se ha ido extendiendo la iglesia, con mucha entrega de los laicos.

EM: ¿Hubo resistencias en las comunidades cuando llegaban a predicar?

VC: Sí, al comienzo hubo resistencia en algunas comunidades. Eso lo viví desde mi niñez. Era por ignorancia o mala información; algunas personas que se resistían hoy son líderes de nuestras iglesias; gracias a Dios pudieron conocer el evangelio.

EM: ¿Puede compartir algunas características especiales de las iglesias metodistas?

VC: Bueno, la mayoría de las iglesias están ubicadas en zonas rurales, en comunida-

des campesinas. Las familias se dedican básicamente a la agricultura, la ganadería, el comercio, las artesanías; la mayoría de los miembros hablan quechua; por ello, los cultos, las alabanzas son en quechua. Se trata de preservar la cultura de nuestros ancestros, la ayuda recíproca, las costumbres, la música, la vestimenta.

EM: ¿Cómo ve el futuro de la IMP en la región?

VC: Vemos con mucho optimismo el futuro. Siempre pedimos a Dios que nos dirija; ahora mismo estamos expandiendo la obra en Paruro y pronto tendremos nuevas iglesias constituidas. Nos preocupa mucho la preparación del liderazgo; solo tenemos una pastora con estudios en el Seminario Teológico Wesleyano, y la mayoría de líderes solo tiene cursos básicos de pastoral.

Espero que haya más cursos sobre doctrina, historia, liturgia, como los que tuvimos el mes pasado y también deseo que muchos pastores y laicos sigan los cursos que el Seminario va a dictar por Internet.

*Según el reglamento de la IMP las iglesias constituidas son aquellas que tienen al menos 40 miembros mayores de 16 años; las de circuito deben tener 15 miembros y las iglesias en misión son congregaciones en formación que no reúnen los requisitos de las dos categorías anteriores.

Inovidable visita a Iglesia Metodista de Patacancha



Culto dominical en Patacancha

Inolvidable reunión en la Iglesia Metodista de Patacancha el domingo 6 de julio último. Para los miembros de la iglesia que recibían la visita de una autoridad nacional después de muchos pedidos, y para el obispo Samuel Aguilar que se encontró en un lugar histórico, uno de los últimos vestigios vivos de la cultura inca, y donde uno de cada dos comuneros (son 500 habitantes) es miembro de la Iglesia Metodista.

Fue un culto emotivo. El pastor laico Hernán Quispe saludó al obispo Aguilar y le agradeció su gesto de llegar a Patacancha. El Obispo dio gracias a Dios por permitirle estar en contacto con la comunidad y con la congregación; predicó, oró por los enfermos, pidió a los miembros que sean un ejemplo en la comunidad, que sean sal y luz. Les contó su visión de una iglesia evangelizadora, discipuladora y misionera.

Dos hermanos de la iglesia cantaron himnos en quechua; tienen su CD grabado, "juegan en las ligas mayores" regionales.

Al final del culto hubo un diálogo franco. El templo fue construido con aportes de los hermanos, pero hay necesidad de refaccionarlo y no hay fondos; las paredes presentan rajaduras. Hay demandas de cursos de capacitación en temas productivos y sociales. Piden alfabetizadores, pues hombres y mujeres quechua hablantes sufren la discriminación cuando van a la ciudad y no pueden comunicarse en español.

A la hora del almuerzo los hermanos cuentan la historia de cómo se inició el trabajo aquí. Recuerdan con cariño y admiración al pastor Pablo Mamani Mamani; dicen que llegaba caminando por los montes desde Ollantaytambo, pues en los 70 no había la trocha carrozable de hoy. Venía, predicaba, oraba y luego se iba a comunidades vecinas; hoy existen ocho iglesias en el circuito Ollantaytambo. Uno de los hermanos fundadores recuerda que al principio objetaba la presencia de los metodistas, pero escuchando la prédica de los pastores terminó entregando su vida al Señor.

Aquí el obispo Aguilar no tiene que explicarse sobre la participación e incidencia ciudadana. En la directiva de la comunidad campesina hay varios hermanos metodistas y un comunero, Juan Yupanqui, miembro de la Iglesia Metodista, es candidato a la alcaldía del distrito de Ollantaytambo, el de las grandes construcciones incas y la única ciudad del incanato que aún es habitada.

Culmina la visita. Quedan grabadas las imágenes de una iglesia con cultura viva; con hermanas y hermanos que aman y proclaman su fe en Dios; que preservan su lengua, sus costumbres ancestrales, su música y que practican la reciprocidad; que visten hermosos ponchos y vestidos coloridos. Hay excelentes tejedoras en Patacancha.

A tan solo 90 kilómetros de la ciudad del Cusco por la carretera Chinchero-Urubamba, todo en esta zona respira historia. El Obispo se siente enriquecido por esta visita y ora para que el Dios de la vida y de la historia continúe bendiciendo a estas hermanas y hermanos. Difícil olvidar esta visita...

Construirán Centro de Retiros de la Iglesia Metodista en Cusco

Por Santos Casilla (Corresponsal).

Decenas de hermanas y hermanos de la Iglesia Metodista Central y de la Iglesia Metodista La Quebrada, del Cusco, asistieron el 6 de julio último a un culto unido y a una jornada de trabajo de mantenimiento de un terreno donde se construirá un centro de retiros.

El PSA Valerio Casilla, superintendente del Distrito Sur Andino Inca, expresó su satisfacción por la reunión de confraternidad de las dos iglesias del circuito Cusco y por el trabajo voluntario realizado para el mantenimiento del terreno de aproximadamente 1,020 m², ubicado a pocos kilómetros de la Plaza de Armas del Cusco.



Vista de la ciudad del Cusco desde el terreno donde se edificará el centro de retiro.

Este predio ha sido adquirido por la Iglesia Metodista del Perú para la construcción de un centro de retiros y para el desarrollo del programa de Discipulado del Distrito. Las iglesias del Cusco agradecieron al hno. Juan Carlos Huamaní Ninahuanca, propietario del terreno, quien dio todas las facilidades para la adquisición de dicho predio.

Reflexión

Nuestra justicia viene de la obediencia a Dios

Escribe: Pastor Rogério Amaral

“Porque esta es la voluntad de Dios: que haciendo bien, hagáis callar la ignorancia de los hombres insensatos; como libres, pero no como los que tienen la libertad como pretexto para hacer lo malo, sino como siervos de Dios”.

1 Pe 2:15-16



Nuestro mundo parece perdido. Cada día vemos más violencia, nuevas enfermedades, más relaciones rotas, más y más inmoralidad institucionalizada, corrupción, deshumanización, egoísmo, divorcios, más creyentes sin Cristo (solo quieren los lucros de la fe), más gente que ama el poder, sin amar al prójimo. Si eso no fuese suficiente, una parte de las iglesias se contaminó con este mundo de tal forma que la Biblia no es más fuente de referencia –los shows y las ganancias lo son– y es muy poco leída.

¿Qué nos resta para dar esperanza? Nos resta aquello que siempre tuvimos como enseñanza y propósito de Jesús revelado en Él y en su Palabra. Nos resta vivir de modo diferente (**luz del mundo y sal de la tierra** – Mt 5:13). Vivir de modo digno el evangelio en el que creemos y predicamos.

No para ser recompensado por Dios por eso, pues la mayor victoria nos fue concedida en la Cruz del Calvario en

Cristo Jesús. No para agradar a líderes o para ser popular (Juan Bautista dijo: **“que él crezca y yo mengüe”**), sino para cumplir la voluntad de Aquel que nos llamó (de la muerte a la vida y para ser sus discípulos) y nos rescató de una muerte literalmente infernal. Es un acto de gratitud y no una teoría teológica o un pensamiento bonito. Es como arreglar la camisa y hacer todo lo que estuviere al alcance en gratitud a Dios y para edificación de todos los que estuvieren a nuestro alrededor (nuestro prójimo). Eso enmudecerá la ignorancia de los insensatos, confundirá al maligno y rescatará vidas.

Note apenas un detalle: ser cristiano en nuestros días o evangélico, se convirtió en sinónimo de frecuentar una iglesia o tener vínculo con alguna denominación. No caigan en ese error. Lo más importante es lo menos enfatizado y practicado. El Evangelio está basado en la cruz, en el sacrificio, en la renuncia, en el amor al prójimo. En adorar a Dios con todo lo que somos y tenemos; en hacerse débiles para alcanzar

a los débiles, fuertes para alcanzar a los fuertes, etc.

No está basado en la sanación (aunque Dios cure y haga maravillas); en riquezas materiales (aunque, según la Biblia, la riqueza es don de Dios y como tal Él da a algunos - Ecl 5:19); en la manifestación del poder - aunque tenga todo eso, y yo confieso que me gusta todo eso, pues forman parte del Reino de Dios.

Pero nada de eso es la base; la base es sacrificial, la base es hacer que mi vida sea de bendición a otra vida, independiente de quien fuere, glorificando a Jesús (Mt 16:24-27). Esa base cambia nuestra práctica, nuestra óptica de la vida y nos aleja del estrellismo, de las pompas, del egoísmo, etc. Leamos Filipenses 2.

En Él, que vivió y murió fortaleciéndonos.

**Pastor de la Iglesia de Chorrillos; misionero de la Primera Región Eclesiástica de la Iglesia Metodista de Brasil.*

Un Congreso de alabanza de mucha bendición



Gran interés despertó el Congreso de Alabanza

Más de 180 participantes de diferentes iglesias metodistas del Perú fueron enriquecidos por el Congreso Nacional de Alabanza y Adoración, celebrado en Huancayo del 11 al 13 de julio último. "El mover del Espíritu fue poderoso y tremendo en cada exposición de la Palabra y en los cultos", dijo el pastor Fabio Arantes, principal promotor del Congreso.

Entre los expositores estuvieron los pastores metodistas brasileños Joao Batista

Guerra, Paulo Roberto R. de Souza, Carleize Vitorino, Rogerio Amaral y los hermanos Thiago Fonte, Matheos Pato y Débora Pato. También participaron en el Congreso el obispo Samuel Aguilar y el superintendente del distrito Sierra-Selva, Rev. César LLanco Zavaleta.

El pastor Arantes agregó: "El Señor nos habló, tocó vidas, renovó mentes. Se creó un ambiente para que la presencia de Dios sanara los corazones y quebrara todo yugo, porque donde está el Espíritu, allí hay libertad".

Manifestó que "la alabanza y la adoración es un estilo de vida; no solo se da en el momento de alabanza en los cultos o cuando estamos en la iglesia, sino en todo tiempo, en el trabajo, en los estudios y en todo lo que hagamos diariamente".

Indicó que "uno de los momentos especiales del Congreso se vivió cuando se intercedió por el Perú y se pidió a Dios que sane la tierra empezando por Huancayo y extendiéndose por todos los rincones del país". (Información proporcionada por los organizadores)



Obispo Samuel Aguilar (der) con hermanos de Tacna y el superintendente del distrito Costa Sur, Rev. Dennis Rojas (3ro de iz a der).

Tacna: una iglesia viva liderada por laicos

La vitalidad de una iglesia liderada por laicos, la construcción de un templo básicamente con aportes de los fieles y los fuertes lazos de hermandad con la Iglesia Metodista de Arica, llamaron la atención del obispo Samuel Aguilar y del superintendente del Distrito Costa Sur, Rev. Dennis Rojas, durante la visita efectuada a la Iglesia Metodista de Tacna del 25 al 28 de julio último.

La Iglesia Metodista fue fundada en diciembre de 2009, gracias a la iniciativa del pastor Pablo Mamani y de la familia Linares-Oscco. El pastor Mamani, de 84 años, un hombre que ha abierto decenas de iglesias metodistas en el sur peruano, contactó en Puno al hermano Leonardo Linares y le invitó abrir la obra en Tacna.

En menos de cinco años, la Iglesia Metro-

dista, dirigida por el pastor laico Leonardo Linares, tiene hoy 37 miembros en plena comunión y 20 simpatizantes; la mayoría de ellos son migrantes puneños que se dedican a la actividad comercial en Tacna. Hoy la iglesia tiene cultos dominicales, cultos de oración, evangelización en hogares y para el 2015 tiene proyectada una gran cruzada evangelística en la Plaza de Armas del distrito Ciudad Nueva.

Según el obispo Aguilar, esa actitud proactiva y emprendedora explica porqué en un periodo corto, los miembros de la iglesia de Tacna construyeron la primera planta del templo y se aprestan ahora a terminar el techado y los acabados del segundo piso donde habrá salas para la escuela dominical, casa pastoral, así como habitaciones para visitantes, con el propósito de generar ingresos.

Como aporte a la comunidad, las iglesias metodistas de Tacna y de Arica están coordinando un proyecto de atención a visitantes y migrantes. "Muchas veces nos llaman de Migraciones para que atendamos a hermanos chilenos en problemas y nosotros intercedemos por ellos; ese mismo trabajo lo realizan los metodistas de Arica con los peruanos migrantes y eso nos ha acercado mucho", cuenta el pastor Linares.

La visita del obispo Aguilar y del Rev. Dennis Rojas concluyó el domingo 27 de julio con un culto al que asistieron cerca de 100 personas, incluyendo seis hermanos de Arica. "La visita de nuestro obispo y del superintendente, así como sus charlas sobre administración y misión de la iglesia local han sido de gran bendición para nuestra congregación", manifestó el pastor Linares.

Grato reencuentro de misioneros

Momentos de comunión y de gratos recuerdos sobre su vida y ministerio en el Perú tuvieron misioneros metodistas de Estados Unidos y familiares en un encuentro realizado en Buffalo, NY, los días 26 y 27 de julio último. En la jornada también participaron Carlos y Oirda Carrasco, su hijo Mario y su nieta Stella Maris, así como la hna. Lucy Montoya.

Como metodistas peruanos damos gracias a Dios por la vida de las hermanas y hermanos y por el trabajo que realizaron durante muchos años en diferentes regiones de nuestro país respondiendo al llamado del Señor.

Para alegría de los metodistas peruanos que conocieron a los misioneros y sus familiares compartimos algunas fotos de la reunión.



1ra fila: Mary Petry, Elaine Bontempo, Oirda Carrasco, Mario Carrasco, Edward Brown y Fletcher Anderson. 2da. Fila: Dick Petry, JoAnn Stanford, Karen Walker, Nancy Pugh, Stella Carrasco, Allison Camponi, Grace Mitchell, Joy Brown, Carlos Carrasco, Vonnie Long, Bart Long, Tim Walker y Jean Jacobs.



Richard y Mary Petry, que pastorearon la Iglesia de La Victoria.



Nancy Pugh (profesora del María Alvarado), JoAnn Stanford (misionera en Trujillo) y Grace Mitchell (profesora del María Alvarado).



Tres generaciones de la familia Carrasco: Oirda, Mario y Stella Maris Carrasco.



Oirda Carrasco, directora de Primaria del Colegio América del Callao y directora del Colegio María Alvarado.



Edward Brown (pastor en Tarma y Huancayo) y Carlos Carrasco, exdirector del Colegio América del Callao y de la Escuela Normal Panamericana. Fue director del Servicio Mundial de Iglesias y del banco ecuménico Oikocredit.



Jean Jacobs, profesora del Colegio María Alvarado. Miembro de la Iglesia de Magdalena.